

Dna. Pilar Pin Vega
Directora General de Ciudadanía Española en el Exterior.
C/ José Abascal, 39-3ª Planta
28003 Madrid

Santiago de Compostela, 13 de junio de 2011.

Estimada Directora General:

Permíteme que te traslade mi preocupación derivada de la falta de convocatoria para la celebración de una próxima reunión de coordinación entre el Gobierno Central y las Comunidades Autónomas en materia de emigración. Considero este tipo de encuentros, de vital importancia para la puesta en común de las líneas de actuación que se desarrollan desde las diferentes administraciones, en favor de nuestros paisanos residentes en el exterior. Favorecen la definición de responsabilidades, evitando duplicidades y optimizando la eficiencia y eficacia en las actuaciones.

Como imagino que sabes, los presupuestos en este como en otras materias, cada vez son más ajustados. Esta circunstancia, nos exige la difícil tarea de hacer más con menos. En Galicia, es una máxima que estamos aplicando con razonable éxito y creemos que los esfuerzos conjuntos son parte fundamental para seguir avanzando.

Los motivos de mi preocupación vienen dados por las numerosas casuísticas, todas ellas con nombre, apellidos y rostro, con las que me encuentro cada vez que visito países, fundamentalmente latinoamericanos, así como a través de la importante cantidad de escritos que recibo de gallegos emigrados, todos ellos con importantes dificultades socioasistenciales, farmacéuticas o sanitarias.

Con esta convicción, de no ser convocados en plazo razonable por esa Dirección General, desde Galicia realizaremos la necesaria convocatoria para una reunión de coordinación con las diferentes comunidades autónomas. Nos dará la oportunidad de poner en común resultados de gestión, elaborar directrices y acercar planteamientos, favoreciendo la necesaria toma de decisiones que ayuden a solucionar las diversas problemáticas que padecen nuestros compatriotas residentes en el exterior.

Afectuosamente, recibe un cordial saludo.